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2017 年は忙しい 

毎年この時期になると思うのが南岸低気圧

がもたらす雪が降るのかな、ということです。

今年は今のところこちらでは大した雪も降ら

ずに穏やかな日が続いております。今年は当社

の駐車場で外気温がマイナス7℃を記録しまし

た。昨年までの最低記録がマイナス 6℃でした

から今年は新記録となります。あまり嬉しい記

録ではないですが。それがこのところ寒さがす

っかり息をひそめ、マイナスを記録するもの

の、すぐにプラスの温度になるので２月の寒さ

というものが強くは感じられません。温かいか

というと語弊がありそうですが、でも温かい今

日この頃です。 
さて、タイトルに忙しいと書いてみましたが

間違いなく今年は今まででトップクラスの忙

しさになると予測しております。各自治体様か

ら委託いただいておりますスプレー缶・使い捨

てライター無害化処理業務ですが、近隣だけで

なく中部エリアからもお話をいただいたりし

ております。今年は営業で三重・滋賀・岐阜・

愛知・静岡と回って更なる委託を受けさせてい

ただけたらと思っております。処理量にはまだ

余裕がありますのでまずはご相談ください。 
更に私事ではありますが、地元所沢市の消防

団に所属しておりまして、今年は市内操法大会

ポンプ車の部で指揮者をやらせていただくこ

とになりました。今年も大会が９月なのでそれ

までは出張に練習にと大忙しの毎日になりそ

うです。 

四日市工場設置準備室開設 

この度２月 13 日に四日市市内に四日市工場

設置準備室を開設いたしました。 
中部エリアの自治体様からのご要望もあり、現

在本社で稼働中の無害化処理設備と同じもの

を四日市市内に設置稼働する予定です。平成

30 年度より委託を受けられるように準備をし

ております。 
安心・安全・確実はなんら本社と変わることな

く無害化処理を行います。 
 
「四日市工場設置準備室 
〒510-0084 
三重県四日市栄町 1 番 11 号くすのきビル 4Ｆ 

ビズ・スクエアよっかいち内 
 電話：059-329-5353          」 

 
中部地区の自治体の皆さまお気軽にお問い

合わせください。 

東京オリンピックのメダル 
さて、徐々に 2020 東京オリンピックがゆっ

くりと近づいてきているのですが、まだこの業

界には影響が出てきていません。その中でメダ

ルの材料を都市鉱山から作ろう、と東京都が募

集（寄付）を始めました。さて、メダルの材料

ですが、金メダルも銀メダルも全部金と銀で出

来ている訳ではありません。そんなことしたら

世界中の金を使うようになり、メダル１枚の金

額がとんでもないことになります。それなので

ベースは銅合金製ということになります。当然

銅メダルはそのままってことですね。そこにめ

っきをかけていくわけですが、この金、銀めっ

きで使う分を携帯電話や携帯ゲーム機、デジカ

メなどから抽出し、精製して使用するというこ

とになります。さてはともあれどこまで集まる

か楽しみですね。ポイントは金銀の含有量が多

く、回収しやすいものに限定しているところで

しょうか。きっと大会終了後でしょうが、メダ

ル何個分が回収できましたと発表されるんで

しょうね。 
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